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U7-Verlängerung: Senat startet
Grundlagenuntersuchung bis Heerstraße

Nord
Die Senatsverwaltung für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz

und Umwelt plant die Verlängerung der U7 bis zur
Heerstraße Nord in Spandau und hat eine

Grundlagenuntersuchung angekündigt, um die
bestmögliche Trassenbewertung vorzunehmen.

Bezirksbürgermeister Frank Bewig und Verkehrsstadtrat
Thorsten Schatz begrüßen diese Ankündigung und betonen
die dringende Notwendigkeit, den Verkehr in Spandau zu

entlasten. Die lokale Verkehrssituation in Spandau Die
Verkehrssituation in Spandau ist seit Jahren angespannt,

und die Straßen stoßen fast täglich an ihre
Belastungsgrenze. Die zahlreichen Bauprojekte im Bezirk,

Pendlerströme aus dem Umland und der stetige Zuzug
tragen dazu bei, dass der Verkehr immer weiter zunimmt.

Eine Verlängerung der U7 bis zur &amp;hellip;

  Die Senatsverwaltung für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und
Umwelt plant die Verlängerung der U7 bis zur Heerstraße Nord
in Spandau und hat eine Grundlagenuntersuchung angekündigt,
um die bestmögliche Trassenbewertung vorzunehmen.
Bezirksbürgermeister Frank Bewig und Verkehrsstadtrat
Thorsten Schatz begrüßen diese Ankündigung und betonen die
dringende Notwendigkeit, den Verkehr in Spandau zu entlasten.

Die lokale Verkehrssituation in Spandau

  Die Verkehrssituation in Spandau ist seit Jahren angespannt,
und die Straßen stoßen fast täglich an ihre Belastungsgrenze.



Die zahlreichen Bauprojekte im Bezirk, Pendlerströme aus dem
Umland und der stetige Zuzug tragen dazu bei, dass der Verkehr
immer weiter zunimmt. Eine Verlängerung der U7 bis zur
Heerstraße Nord würde eine spürbare Entlastung für eine der
Hauptverkehrsachsen im Bezirk bedeuten und könnte dazu
beitragen, den Verkehrsdruck zu verringern.

Lokale Befürwortung der U-Bahn-
Verlängerung

  Frank Bewig und Thorsten Schatz betonen die jahrelangen
Bemühungen des Bezirks, die Verlängerung der U7
voranzutreiben. Sie sind überzeugt, dass die U-Bahn-
Verlängerung eine notwendige Maßnahme ist, um den Verkehr
in Spandau zu entlasten und den Bewohnern des Bezirks ein
attraktives öffentliches Verkehrsangebot zu bieten.

  Gemäß einem Bericht von www.berlin.de,
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